



centaure

Communiqué de presse - Juin 2020

Après plus de deux mois de confinement durant lesquels l'équipe Centaure a fait tout son possible pour assurer le bon fonctionnement de l'entreprise ainsi que la prise en charge des commandes de ses distributeurs, nous avons le plaisir de vous annoncer que tout le personnel Centaurien a officiellement repris du service ce jour, le 15 juin 2020.

Bien évidemment, des mesures de sécurité ont été mises en place afin de travailler en toute sérénité. Masques, bornes de gels hydroalcoolique, vitres en plexiglass, visières, distance de sécurité... rien n'est laissé au hasard.

De plus, Centaure propose à la vente les "indispensables" cités ci-dessus afin que chacun puisse reprendre ses activités dans de bonnes conditions.